

Ceuta

El Estado sigue lejos de financiar los Campus de Ceuta y Melilla al 100%

● La aportación del Ministerio, casi 8,6 millones, cubrirá en 2019 el 55% de sus costes reales de funcionamiento (15,6)

E. F. CEUTA

Pese al órdago lanzado el verano pasado por la Junta, que paralizó la implantación de un nuevo Máster en cada ciudad autónoma si el Ministerio no se comprometía a mejorar la financiación de la UGR para Ceuta y Melilla, en 2019, "un año más", la financiación a percibir "de la Administración estatal y de la Ciudad Autónoma de Melilla para sufragar los gastos propios de los Campus de Ceuta, en el primero de los casos, y de Melilla, para ambas administraciones financiadoras", será "claramente insuficiente".

Así lo recogen los Presupuestos aprobados por el Consejo de Gobierno de la institución nazarí para el próximo ejercicio, a cuyo contenido íntegro ha tenido acceso este periódico.

"Por ese motivo, al igual que en los ejercicios económicos anteriores, durante 2019 la Universidad de Granada seguirá realizando", se compromete, "el máximo esfuerzo financiero para que la calidad de los servicios en ambos Campus no se vea mermada, completando la financiación externa con los recursos propios necesarios hasta donde nos permita nuestro compromiso con el objetivo de déficit y la sostenibilidad fi-



La aportación del Ministerio no cubre ni los gastos de personal en Melilla.

El Gobierno socialista prevé elevar sus transferencias a la UGR en 0,4 millones

nanciera de esta institución".

El Gobierno de Pedro Sánchez prevé en su proyecto de Presupuestos, sin garantía de que pueda prosperar todavía, elevar en 400.000 euros las transferencias del Ministerio que ahora dirige Pedro Duque a la UGR para los Estu-

LAS CLAVES

Calidad

Compromiso. La UGR se compromete a "seguir realizando el máximo esfuerzo financiero para que la calidad de los servicios en Ceuta y Melilla no se vea mermada, completando la financiación externa con los recursos propios necesarios hasta donde nos permita el objetivo de déficit y la sostenibilidad financiera".

Estudio

Proyecto. La UGR prevé realizar el año próximo "un estudio general de las necesidades de gestión de la universidad y de formación de su personal considerando con carácter singular las peculiaridades de los Campus de Ceuta y Melilla".

Líneas

Prácticas y mayores. Se prevé financiar la participación de tutores y centros de prácticas en los Grados de Educación infantil y Primaria de Ceuta y Melilla, así como "fortalecer el programa universitario para mayores en todas las sedes, especialmente, en las de las ciudades autónomas".

Más de 6,1 millones en Personal en las Facultades caballas

E. F. CEUTA

Con 752 alumnos estimados en los distintos Grados de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología y 510 en la de Ciencias de la Salud, en la que uno de los retos pendientes es doblar las clases de Enfermería para ajustar su número de alumnos a los máximos establecidos por la propia universidad, la UGR prevé desembolsar en 2019 un total de 6,1 millones de euros para cubrir sus gastos de Personal en la ciudad autónoma y apenas 306.000 euros en Gasto Corriente, casi la mitad en facturas "estructurales" del Campus.

El presupuesto de la institución nazarí en Ceuta es sensiblemente inferior al que tiene en Melilla (10,04 millones), aunque también lo son las aportaciones que recibe de las Administraciones autonómicas respectivas, que en el caso del Ejecutivo de Juan José Imbroda superarán los 2,5 millones.

De la Ciudad Autónoma de Ceuta, a la que siempre se valora su inversión para rehabilitar el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz como Campus se esperan 138.600 euros para el Laboratorio Multidisciplinar que se va a habilitar en el inmueble anexo y 60.000 euros para "actividades conjuntas", aunque en este último caso el grado de fiabilidad se cifra inferior al 25%. El Presupuesto de la UGR no computa los 300.000 euros que el PP aprobó 'in extremis' derivar a la institución nazarí el año próximo.



Carmen 
Marañés

**El regalo perfecto
para estas Navidades**

